



市の動向を、タイムリーに掲載します

## コロナ禍における原油価格・物価高騰等総合緊急対策

市では、原油価格・物価高騰による市民・事業者への影響を緩和するため、次のことを行います。

物価高騰による食材料費への影響を緩和し、保育所や幼稚園、小・中学校の給食に関し、保護者の負担を増やすことなく、栄養価の高いおいしい給食を提供します。

燃料費の高騰や電力需給の逼迫が懸念される中、電気代の削減や温室効果ガスの排出抑制に寄与する省エネルギー性能の高いエアコンの普及を促進します(14ページに関連情報あり)。

プレミアム付チケット(商品券)を販売し、市民生活を支援するとともに地域経済の活性化を図ります(15ページに関連情報あり)。

ブランディングアドバイザーなどの専門家による、中小事業者への相談支援体制を強化します。

なお、今後も状況を見ながら追加で対策に取り組んでいきます。

問合せ 企画課総合戦略推進室へ内線7151

## Saya-Biz3周年 成果を報告

狭山市ビジネスサポートセンター(Saya-Biz)が平成31年4月の業務開始から3年を迎え、6月16日(木)に成果報告会を行いました。今まで実施した約4,100件の支援の中から、実際に支援を受けた事業者との対談形式で、内容や成果を報告しました。



今年度は、人材確保やブランディング戦略など、中小事業者からの相談が多い経営上の課題を解決するため、相談支援体制を強化します。

問合せ 産業振興課へ内線2553

## 「持続可能な地域づくりを共創するための連携協定」を締結

6月27日(月)、アサヒグループジャパン株式会社と「持続可能な地域づくりを共創するための連携協定」を締結しました。今後、カーボンニュートラルの推進など、相互に連携することで持続可能な地域づくりを目指します。



問合せ 環境課へ内線3672



題字・絵 池原 昭治氏

### 市長の主な動き

06/1…万博首長連合第2回総会、全国市長会議、全国防災・危機管理トップセミナー 06/3~21…市議会第2回定例会 06/12…花萱蒲まつり 06/16…Saya-Biz3周年記念成果報告会 06/22…定例庁議 06/27…狭山市・アサヒグループジャパン株式会社との持続可能な地域づくりを共創するための連携協定締結式

### 気温と物価が上昇する夏

今年の夏は、暑さだけでなく、物価や燃料などの価格高騰もしのいでいく必要があります。市としても国からの交付金を活用し、生活を応援する対策をまとめました。物価高対策として、プレミアム率30%のチケットの販売、幼稚園、保育所、小・中学校の給食費の支援などを行います。また、節電が求められる中で、新たに省エネタイプのエアコン購入補助も始めます。今後も市民生活への影響を踏まえつつ、必要な対策を講じていきます。

さて、節約の話の一つ。コンビニな

どで販売しているペットボトル飲料は種類が多く、どれもおいしいのですが、500ml1本あたり百数十円の価格で販売されています。この時季、我が家では容器に水道水と茶葉を入れて、毎晩冷やしています。これだけで翌朝にはおいしい冷茶のできあがりです。水道水の場合、500ml当たり約0.08円の料金ですので、ペットボトル飲料と比較すると、なんと千数百分の一の価格となります。

このような取り組みをする家庭が増えれば、毎年7月になると増加するペットボトルごみの削減にもつながります。上手に節約して、暑い夏を乗り切りましょう!

狭山市長 小谷野 剛